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SO FINDEN SIE UNS         English version below 

 
 

ÖFFENTLICHE VERKEHRSMITTEL: 

▪ Die P-Laser (Schweiz) GmbH ist nur 10 Minuten vom Bahnhof Thusis entfernt. 
▪ Nehmen Sie den Bus der Linie B 532, der Sie zur Haltestelle «Summaprada, 

Schauenberg» bringt. 
▪ Von der Haltestelle aus gehen Sie etwa 150 Meter in östlicher Richtung. 
▪ Biegen Sie auf der linken Straßenseite durch ein Tor ein. 
▪ Ihr Ziel befindet sich am Ende des Areals auf der rechten Seite. 

AUTO: 

▪ Verlassen Sie die Autobahn an der Ausfahrt «Thusis-Nord». Wenn Sie aus südlicher 
Richtung kommen, halten Sie an der Ausfahrt links. 

▪ Folgen Sie im Kreisverkehr der ersten Ausfahrt zur «Äussere Heinzenbergstrasse». 
▪ Fahren Sie geradeaus weiter, überqueren Sie den nächsten Kreisverkehr und biegen 

Sie nach etwa 500 Metern rechts ab. 
▪ Die Kundenparkplätze befinden sich am Ende dieses Geländes. 

FLUGZEUG UND ZUG: 

▪ Am Flughafen Zürich steigen Sie in den Zug Richtung «Zürich HB» (Hauptbahnhof) 
ein. 

▪ Von Zürich HB nehmen Sie den Zug nach «Chur». 
▪ In Chur angekommen, steigen Sie um und nehmen den Zug nach «Thusis». 
▪ Für die weitere Anreise folgen Sie den Anweisungen im Abschnitt «ÖFFENTLICHE  

VERKEHRSMITTEL». 
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HOW TO FIND US          

 

PUBLIC TRANSPORT: 

▪ P-Laser (Schweiz) GmbH is only 10 minutes away from Thusis train station. 
▪ Take bus line B 532, which will take you to the «Summaprada, Schauenberg» bus 

stop. 
▪ From the bus stop, walk about 150 meters in an eastern direction. 
▪ Turn left through a gate on the left side of the road. 
▪ Your destination is at the end of the area on the right. 

CAR: 

▪ Exit the highway at the «Thusis-Nord» exit. If you are coming from the south, keep 
left at the exit 

▪ Follow the first exit in the roundabout to «Äussere Heinzenbergstrasse.» 
▪ Continue straight, cross the next roundabout, and turn right after about 500 meters. 
▪ Customer parking is located at the end of this area. 

PLANE AND TRAIN: 

▪ At Zurich Airport, board the train heading towards «Zurich HB» (Zurich Main Station). 
▪ From Zurich HB, take the train to «Chur.» 
▪ Upon arriving in Chur, transfer to the train heading to «Thusis.» 
▪ For further travel, follow the instructions in the «PUBLIC TRANSPORT» section. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


